



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE
The International Federation of Photographic Art

Audio-Visual Service
Service Audio-Visuel

AVPEDIA 3.0

Chers amis

Dernier Salon enregistré:
Last Salon recorded:

2016 002 Port Elizabeth Camera Club International AV Festival 2016

selon mon programme d'activité du Service AV FIAP, voici AVpedia, **une multi-table MSExcels Encyclopédie de l'audiovisuel, auteurs, collection, prix, acceptations de tous les festivals AV avec patronage de la FIAP.**

Il contient presque 1500 AV, 1000 auteurs, 3200 classement et il est la base pour vérifier les demandes de distinction AV.

Ce que vous voyez est un sous-ensemble protégé de données à être distribués à tous les auteurs et les organisateurs (et publié sur FIAP site Web lorsqu'il sera prêt) sans informations personnelles des auteurs tels que l'adresse / téléphone / e-mail qui sont aux organisateurs.

Avec l'aide du **Service Patronage FIAP** je pourrais officiellement recevoir tous les futurs fichiers acceptations pour garder cette AVpedia à jour.

Je serai ouvert à toute suggestion ou remarque de vous tous pour améliorer les prochaines versions de AVpedia.

Cordialement

Lorenzo De Francesco
Directeur du Service Audio-Visuelle FIAP
Director of AV Service FIAP

Dear friends

as per my Service activity program, I am proud to show AVpedia, **a multi table MSExcels Encyclopaedia of Audiovisuals, Authors, Collection, Prizes, Acceptances from all AV Festivals with FIAP patronage.**

It contains about 1500 AVs, 1000 authors, 3200 rankings and it is a background to verify AV distinction applications.

What you see is a protected subset of data to be distributed to all authors and organizers (and published on FIAP web site when ready) without authors' personal informations such as address /telephone/email, that are available by organisers.

Working with **FIAP Patronages Service** I will officially receive all the future acceptances files to keep this AVpedia up to date.

I will be open to any suggestion or remarks about data to be fixed from you all to improve next versions of AVpedia.

Best regards

Lorenzo De Francesco
Directeur du Service Audio-Visuelle FIAP
Director of AV Service FIAP